

---

## El futuro del español en las relaciones internacionales

Debate organizado por **esglobal** para presentar su nueva cabecera. La presentación corrió a cargo de Diego Hidalgo, fundador de FRIDE y editor de esglobal, y contó con la participación del Director General para Iberoamérica del Ministerio de Asuntos Exteriores, Pablo Gómez de Olea, el Secretario General Iberoamericano, Enrique V. Iglesias, el Fundador y Director de la revista Política Exterior, Darío Valcárcel, y la Subdirectora de la misma publicación, Áurea Moltó. La importancia del español, como idioma, en el ámbito de las relaciones internacionales y sobre todo en la región iberoamericana ha sido el tema central del debate.

Durante el evento se hizo entrega de una tableta Samsung Note 10.1 blanca 3G a Álvaro Travesedo Mora, opositor a la carrera diplomática y ganador del concurso que organizó **esglobal** para buscar nuevo nombre.

### Fecha de creación

26 febrero, 2013